



TOURNOI CBL JUNIOR CBL TOURNAMENT

Résultats / Results

Dimanche 4 mars 2018 / Sunday March 4th, 2018



Félicitations aux 3 athlètes en premières positions de chaque catégorie d'âge & épreuve!

Congratulations to top 3 athletes in each age category & event!

	SM/BS	SF/GS	DM/BD	DF/GD	DX/XD
U15					
OR/GOLD	Hasith De Alwis	Katie Fong	Hasith De Alwis + Xavi Simpson	Katie Fong + Dani Roth	Dani Roth + Thierry Mentor
ARGENT/SILVER	Xavi Simpson	Yiyan Huang	Jonathan Chan + Matthew Chen	Yiyan Huang + Jiahui Jin	Yiyan Huang + Hasith De Alwis
BRONZE	Brian Kong	Jiahui Jin	Matthew Chan + Thierry Mentor	Christine Bissonnette + Hayley Chayer	Katie Fong + Bryan Kong
U17				U15 + U17 combined	
OR/GOLD	Christophe Sylvestre	Marika Brunet	Christophe Sylvestre + Eric Gan	Dulika Gamage + Heather Liu	Heather Liu + Christophe Sylvestre
ARGENT/SILVER	Randy Ngo	Heather Liu	Randy Ngo + Anthony Pham	Katie Fong + Dani Roth	Cynthia Harrigan + Anthony Pham
BRONZE	Yannick Vaillancourt	Cynthia Harrigan	Sacha Goonetilleke + Amit Kukulol	Yiyan Huang + Jiahui Jin	Dulika Gamage + Randy Ngo
U19					
OR/GOLD	Maxime Brunet	Amber Flannigan	Matthew Beckwith +Maxime Brunet	Marika Brunet + Amber Flannigan	Marika Brunet + Zacharie Lafrenière
ARGENT/SILVER	Matthew Beckwith	Maya Given	Pascal Groleau + Brandon White	Maya Given + Cassandra Bercier	Chloe Moisan + Angelo Tabet
BRONZE	Pascal Groleau	Chloe Moisan	Mickaël Fortin + Zacharie Lafrenière	Cynthia Harrigan + Sofie Leduc	Maya Given + Maxime Brunet

Une mention spéciale aux triples médaillés U17 Marika Brunet et Christophe Sylvestre! Bravo!

Special salute to U17 Triple Crown Winners Marika Brunet and Christophe Sylvestre! Congratulations!

Un grand merci à tous nos bénévoles: Natalie, Marika et Gérard Brunet, Maurice Losier, Michel et Cédric Meloche, Christine et Gilbert Guertin, Michel Mentor, Stéphane Vinette, Serge Ledoux, Daniel et Zacharie Lafrenière, Mickaël Fortin et John Flannigan.

Votre collaboration, votre sourire, et votre énergie ont contribué au succès de ce tournoi junior!

A big thank you to all our volunteers: Natalie and Marika Brunet, Maurice Losier, Michel and Cédric Meloche, Christine and Gilbert Guertin, Michel Mentor, Stéphane Vinette, Serge Ledoux, Daniel and Zacharie Lafrenière, Mickaël Fortin and John Flannigan.

Your collaboration, your smile and your energy contributed to the success of this junior tournament!

Un merci tout spécial à Gin Lupton arbitre en chef pour son support aux joueur(se)s et appui aux organisatrices du tournoi!

A special thank you to Gin Lupton referee for our event for her support to the players and assistance to the tournament organizers!

Classement ODBA: veuillez noter qu'il n'y aura pas de points alloués pour les épreuves en DX pour ce tournoi. Très désolée de cette modification.

ODBA ranking: please note that no points will be awarded for all XD events. Very sorry for this modification.